

# Compétitivité en berne



**Le Luxembourg passe de la 5<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> place mondiale.**

LUXEMBOURG - Le Grand-Duché a vu sa compétitivité internationale chuter cette année, selon le «World Competitiveness Yearbook». En un an, le pays est passé de la 5<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> place mondiale. Le résultat final pâtit notamment de l'environnement des affaires pour lequel le pays passe de la 9<sup>e</sup> à la 15<sup>e</sup> place à cause du coût du travail et du faible taux d'emploi féminin. Autre détérioration, l'efficacité des politiques publiques (de la 12<sup>e</sup> à la 14<sup>e</sup> place). Le Grand-Duché reste le mieux placé de la Grande Région, talonné par l'Allemagne qui passe de la 16<sup>e</sup> à la 13<sup>e</sup> place. **lc**